



Journée napolitaine

publié le 12/03/2015 - mis à jour le 02/05/2019

Voyage en italie

Nous nous posons enfin quelques instants pour donner des nouvelles : tout va très bien !! Nous n'avons pas eu le temps aujourd'hui d'enregistrer le message parents car la journée a été très remplie. Nous nous sommes levés tôt ce matin pour visiter Pompéi avec des guides très sympathiques. Nous sommes ensuite allés à NAPLES vers le musée archéologique. Après une petite promenade dans la ville (entre les voitures, les scooters, les klaxons et autres réjouissances napolitaines), nous sommes rentrés dans la region de Rome où nous sommes installés pour la nuit.

Demain, journée romaine : vatican, Trévi, Panthéon et place Navone avant le retour pour la France.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.